

Monsieur
Djahid Abdelwahab Zefizef
Président
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 11 juillet 2022

Élection à la Présidence de la Fédération Algérienne de Football

Cher Président,

C'est avec plaisir que je vous écris aujourd'hui, afin de vous présenter mes plus chaleureuses salutations et mes plus sincères félicitations pour votre récente élection à la Présidence de la Fédération Algérienne de Football.

Vos connaissances, votre leadership et votre expérience, auront sans aucun doute un impact sur le développement de notre beau jeu dans votre pays.

Convaincu du potentiel du football en Algérie, vous pouvez compter sur mon soutien personnel et sur l'aide de la FIFA pour atteindre cet objectif. Les portes du « Home of FIFA » vous seront toujours ouvertes si vous désirez discuter de notre sport, de son développement et de la promotion de ses valeurs.

Je vous souhaite, à vous et à votre équipe, bonne chance et plein succès pour tous les défis qui vous attendent, afin que vous puissiez créer et être témoin d'un héritage durable pour l'avenir du football en Algérie.

En espérant vous revoir bientôt, je vous adresse, cher Président, mes meilleurs vœux de bonne santé, ainsi qu'à votre famille, vos amis et vos proches.



Gianni Infantino